



「大きく成長できた 第72回春季大運動会」

校長 中村 英次



5月26日、心配していた天気も、子どもたちのやる気と元気が雨雲を振り払ってくれたかのように、運動会日和となり、第72回春季大運動会を予定通りに実施しました。

保護者の皆様には、駐車場や応援席の確保等で、大変ご不便とご迷惑をおかけしてしまいましたが、皆様のご理解と大きなご声援により盛大に開催することができました。特にPTA役員の皆様やPTA

保体部の皆様には、準備や運営面でのご協力をいただき、本当にありがとうございました。

今年の運動会スローガンは「心を一つに燃え上がり 一致団結 1人1人がオールスター」でした。子どもたちは、運動会本番に向け、友達とともに協力し合い、励まし合いながら応援合戦や表現運動、リレーや学級対抗大縄跳びなど、多くの競技の練習に取り組んできました。また、今年の運動会では金管バンドの子どもたちも演奏を行い、その練習に一生懸命に取り組んでくれました。まさに学校全体でスローガンにある通り、心を一つに一致団結しながら頑張っつくり上げてきた運動会となりました。

当日は、その成果を十分に発揮し、充実した運動会とすることができました。1年生のとてもかわいいダンス玉入れ、2年生の友達と力を合わせて運んだ「おみこし運び」、3・4年生の元気いっぱいの表現「きばいやんせ」、5・6年生の気合いと力強さが見事だった「西小ソーラン」など、大変見応えがありました。また、白組・赤組の応援団を中心に組み組んだ応援合戦は、子どもたちのやる気と国分西小としてのまとまりを感じる素晴らしいものでした。そして、それら全ての競技の中で、1人1人が全力を尽くし精一杯走ったり、組み組んだりする姿に大変感動しました。

「全力で取り組む姿は、とてもかっこいい!」「頑張れば達成感で笑顔になれる!」と開会式で話をしましたが、子どもたちは、この言葉の通り、精一杯頑張る姿と達成感溢れる笑顔を見せしてくれました。子どもたちの頑張りに大きな拍手です!

「行事を通して子どもは成長する」と言われますが、今回の運動会で、子どもたちはさらに大きく成長しました。つい2ヶ月前までは園児だった1年生も、もう立派な小学生児童です。6年生も学校のリーダーとして頼もしくなってくれました。

今年度まだ始まったばかりですが、それぞれが自信と意欲を高め、これからさらに学校生活を充実させてくれることがとても楽しみです。



梅雨に入ります。水の事故防止に努めよう!

先日の大雨では、安心メールの不具合により、登校を遅らせる連絡が遅くなりご迷惑をおかけしました。いざという時こそ必要な安心メールが使えなくなる状況を想定しておかなければならないことを強く感じました。(お知らせした通り、安心メールが使用できないときは、ホームページで連絡致します。)

これから梅雨時期となり、大雨等による事故に十分気をつけなければなりません。学校周辺には、大小様々な用水路や側溝、河川があります。ご家庭でも子どもたちへ安全指導をしていただくとともに、子どもたちを地域全体でも見守っていただきますようお願いいたします。

一人一人が輝いた春季大運動会

5月26日(日)、子供たちが待ちに待った第72回春季大運動会を開催しました。子供たちは、この日に向けて、学級や学年、全校での練習に一生懸命取り組んできました。「心を一つに燃え上がり 一致団結 一人一人がオールスター☆」のスローガンのもと、実行委員や赤白それぞれの応援団の子供たちを中心に、本番では、練習の成果を精一杯披露しました。

新年度がスタートして間もないこの時期、運動会に向けて学級や学年で取り組んだ練習をとおして、子供たちは、仲間と協力しながらやり遂げるチームワークや最後まで粘り強く取り組もうとする気持ちを育てられました。スローガンどおり、子供たちの心が一つになり、一人一人がオールスターとして輝いた素晴らしい運動会になりました。

今年度もPTA総務部や体育部の皆様を中心に、事前準備や当日の運営などご協力をいただきました。また、後片付けにも多くの保護者の皆様にご協力いただき本当にありがとうございました。



交通教室

5月13日(月)、県交通安全協会から講師をお招きして、全学年で交通教室を行いました。1、2年生は、横断歩道の正しい渡り方について、3～6年生は、自転車の安全な乗り方や点検の仕方を学習しました。交通ルールをしっかりと守ることは、自分の命を守ることに繋がります。今後も学校では繰り返し指導をしていきます。ご家庭でも登校時や休日など、お子様への声かけやご指導を引き続きお願いいたします。



職場体験学習

今月、本校で国分南中学校と舞鶴中学校の職場体験学習が行われました。それぞれの学校から本校の卒業生が本校を訪れ、学校の様々な仕事を体験しました。2年生の学級では、学習の補助をしたり、本の読み聞かせをしたりしました。体験が終わったあと、「学校の先生方の仕事は大変だったけど、子供たちとかかわるのはとても楽しかった。」と感想を聞かせてくれました。



《6月の主な行事予定》

- 3日(月) 人権旬間(～12日) 水泳学習開始
 - 4日(火) 人権教室(3～6年)
 - 6日(木) 内科検診(1, 2年)
 - 7日(金) 内科検診(4年)
 - 8日(土) 土曜授業 1年生学校たんけん
 - 11日(火) 避難訓練(噴火・津波想定)
 - 12日(水) 内科検診(5年) PTA理事会
 - 14日(金) 国分南中校区7校PTA
 - 18日(火) スクールカウンセラー来校9:00～12:00
 - 19日(水) 学校保健委員会
 - 24日(月) 水泳学習参観週間(～28日)
 - 25日(火) 教材費集金日(低学年)
 - 26日(水) 教材費集金日(中学年)
 - 27日(木) 学級・特支学級PTA(全学年)
 - 28日(金) 教材費集金日(高学年)
- 校区青少年健全育成連絡会総会・第1回連絡会

《7月の主な行事予定》

- 1日(月) 図書返本期間(～5日)
 - 3日(水) 学校評議員会
 - 8日(月) 図書個人貸出週間(夏休み用)
 - 9日(火) スクールカウンセラー来校9:00～12:00
 - 10日(水) 音楽のつどい(午前の部: 4年生出演)
着衣水泳(1・3・5年: 予備日11日)
 - 12日(金) 幼保小連絡会
 - 13日(土) 土曜授業 特別支援学級合同お楽しみ会
 - 14日(日) 霧島国分夏まつり元気みこし
 - 19日(金) 終業式
 - 20日(土) 夏休み(～8/31)
 - 24日(水) 市小学校水泳記録会(市国分総合プール)
教育相談週間(～31日)
 - 25日(木) PTA生活安全部夏休み声かけ運動
- ※ 今後、日程が変更になる場合もあります。ご了承ください。